

ESPECIAL > III PREMIOS BIENESTAR Y CALIDAD DE VIDA

III Premios Bienestar y Calidad de Vida de LA RAZÓN

La sede del periódico en Madrid acogió la entrega de unos galardones que reconocen la labor de empresas y profesionales que ayudan a millones de personas cada día

«Si en España no se viviera tan bien, la gente no querría regresar». Francisco Marhuenda, director de LA RAZÓN, resumía así la labor del sector de la salud y la calidad de vida españoles en el discurso de apertura de la gala de la tercera edición de los Premios Bienestar y Calidad de Vida. El periódico quiso estrenar su nuevo curso, el de su XXV Aniversario, junto a profesionales y entidades dedicados a mejorar la calidad de vida y el bienestar de las personas. La tarde del martes 26 de septiembre, la sede del periódico fue lugar de reunión para celebrar el esfuerzo de los que dedican su vida a un sector social y económicamente tan importante.

En el acto, presentado por Marina Castaño, fueron partícipes de una cita que sirve de reconocimiento al esfuerzo de especialistas en disciplinas como la cirugía médica estética, innovación, tratamientos contra el dolor crónico, rinoplastia o traumatología, entre otras áreas del sector. También para empresas destacadas en el campo del cuidado de los mayores o la educación.

El suplemento más premiado

Francisco Marhuenda quiso poner en valor la medicina, y agradeció su labor a los galardonados, la mayoría de los cuales se dedican a ejercerla y hacerla avanzar: «Gracias a todos ustedes espero vivir muchísimos años», bromeó, ase-

gurando a continuación que, en España, «tenemos unos profesionales médicos espectaculares y extraordinarios en todos los aspectos». También recordó que este país se encuentra entre los que mayor calidad de vida disfruta, y por ello es destino de millones de extranjeros cada año, ya sea como turistas o para trabajar.

Además, destacó la apuesta de LA RAZÓN por divulgar el crecimiento del sector, la innovación y los avances conseguidos con el paso de los años, a través del suplemento «A tu salud» dirigido por Sergio Alonso, también director adjunto del periódico. «Es el suplemento más premiado de España en su terreno, por lo que desde hace muchísimos años hemos apostado por la salud y la calidad de vida, o la buena alimentación», recordó Marhuenda.

Tras sus palabras, dio comienzo el acto de entrega de los premios, que arrancó con Amavir, Premio a la Mejor Atención Sociosanitaria. El sector de la alimentación tomó el testigo a continuación de la mano de Ilaollao, galardonado en esta tercera edición con el Premio al Fomento de Hábitos de Alimentación Saludable. Marina Castaño dio paso seguidamente a Francisco Prados, fundador de Centro Clínico CC Adicciones, Premio al Liderazgo en Especialistas Médicos y Terapéuticos para el Tratamiento de Adicciones.

Llegó entonces el Premio al Compromiso con la Salud de la Mujer, que este año LA RAZÓN entregó a Hologic. Así, tras las palabras de Emilia de Alonso, su directora general, llegó el momento de presentar a la doctora Ana Isabel Sanz, directora médica del Instituto Psiquiátrico Ipsias, Premio Excelencia por su Asesoramiento y Tratamientos para el Bienestar Psicofísico y Social.

La salud auditiva también estuvo presente en la cita gracias a la gran labor del Centro Auditivo Luis, cuyo CEO, Luis Ignacio García Guerra, subió al escenario para recoger el Premio al Centro de Referencia Profesional en Salud Auditiva.

La doctora Ximena Vila fue la siguiente premiada del evento, galardonada por su Trayectoria Profesional como Especialista en Cirugía Capilar. De esta manera, siguiendo la línea del bienestar a la mejora de la salud de las personas, la empresa LETI Pharma, representada por su presidente, Jaime Grego, se hizo con el Premio Biofarmacéutica Líder en Soluciones Innovadoras para la Salud y el Bienestar. A continuación, Raquel Triviño, directora nacional de Toskani, subió al escenario para recoger el Premio Tecnología de Vanguardia en Alta Cosmética. El ecuador de la entrega de premios llegaría con las palabras de Raquel Neira, CEO de Nutribiótica, Premio a la Compañía Líder en la Distribución de Probióticos. Seguidamente, se hizo el merecido homenaje a los mayores y a quienes los asisten con el Premio al Liderazgo por el Compromiso con el Cuidado de las Personas Mayores, otorgado a Residencias Domusvi.

La doctora Ximena Vila fue la siguiente premiada del evento, galardonada por su Trayectoria Profesional como Especialista en Cirugía Capilar. De esta manera, siguiendo la línea del bienestar a la mejora de la salud de las personas, la empresa LETI Pharma, representada por su presidente, Jaime Grego, se hizo con el Premio Biofarmacéutica Líder en Soluciones Innovadoras para la Salud y el Bienestar. A continuación, Raquel Triviño, directora nacional de Toskani, subió al escenario para recoger el Premio Tecnología de Vanguardia en Alta Cosmética. El ecuador de la entrega de premios llegaría con las palabras de Raquel Neira, CEO de Nutribiótica, Premio a la Compañía Líder en la Distribución de Probióticos. Seguidamente, se hizo el merecido homenaje a los mayores y a quienes los asisten con el Premio al Liderazgo por el Compromiso con el Cuidado de las Personas Mayores, otorgado a Residencias Domusvi.

La doctora Ximena Vila fue la siguiente premiada del evento, galardonada por su Trayectoria Profesional como Especialista en Cirugía Capilar. De esta manera, siguiendo la línea del bienestar a la mejora de la salud de las personas, la empresa LETI Pharma, representada por su presidente, Jaime Grego, se hizo con el Premio Biofarmacéutica Líder en Soluciones Innovadoras para la Salud y el Bienestar. A continuación, Raquel Triviño, directora nacional de Toskani, subió al escenario para recoger el Premio Tecnología de Vanguardia en Alta Cosmética. El ecuador de la entrega de premios llegaría con las palabras de Raquel Neira, CEO de Nutribiótica, Premio a la Compañía Líder en la Distribución de Probióticos. Seguidamente, se hizo el merecido homenaje a los mayores y a quienes los asisten con el Premio al Liderazgo por el Compromiso con el Cuidado de las Personas Mayores, otorgado a Residencias Domusvi.



El encuentro estuvo conducido por Marina Castaño

POR
MIRIAM R.
NOGAL

III PREMIOS BIENESTAR Y CALIDAD DE VIDA < ESPECIAL

FOTOS: JESÚS G. FERIA/GONZALO PÉREZ



Los premiados posaron al final de la gala junto al director de LA RAZÓN y la presentadora del acto, la periodista Marina Castaño



Francisco Marhuenda fue el encargado de abrir el acto

Por su parte, la neurocirugía estuvo representada por el Dr. Francesco Caiazzo, Premio a la Trayectoria y Excelencia Profesional en Neurocirugía. Así, el siguiente protagonista fue Naxer, con el Premio al Centro Referente con la Mejor Metodología Online en Formación Nutricional.

De nutrición a la visión: Cione Grupo de Ópticas fue galardonado con el Premio a la Trayectoria en el Sector Óptico, mientras que el trabajo del Dr. Jorge Duque Silva, de Clínicas Duque, fue reconocido con el Premio a la Innovación Médica en Rinoplastia.

Especialista reconocido en su área, el Dr. Gerardo Garcés Martín fue el siguiente en subir al estrado, donde recogió el Premio Especialista del Año en Traumatología Deportiva. Acto seguido, Castaño

invitó a Miguel Alfonso Porcar, director médico de Regenerat Clínica, Premio Centro de Referencia en Terapias Regenerativas.

Geiser Pharma fue reconocida con el Premio al I+D+I en el Desarrollo de Productos Farmacéuticos de Valor Añadido. Después, la firma Eckermann fue galardonada con el Premio a la Mejor Empresa Familiar en Innovación y Excelencia en la Implantología Dental y a su Transmisión Generacional Ejemplar.

El Premio Compromiso con la Calidad y Asesoramiento Personalizado en Sistemas de Descanso fue entregado a Bed's, para después dar paso al emotivo discurso del Dr. Ramón Cacabelos tras recoger el Premio a la Trayectoria Profesional en Neurociencias y Medicina Genómica. Palabras que dieron paso

a Universae, Premio al Mejor Centro Oficial en Formación Profesional Biosanitaria. Tras ella, Aparatología Wonder fue protagonista con el Premio a la Tecnología Médico-Estética más Revolucionaria.

La nutrición volvió a tener cabida en la gala gracias a la labor de ICNS-Instituto de Ciencias de Nutrición y Salud-, Premio a la Excelencia al Centro de Formación de Referencia Especializado en Nutrición y Salud.

La medicina y cirugía estética estuvo también representada por Clínica Bruselas, Premio Excelencia en Medicina y Cirugía Estética. Y, por último, subió al escenario el doctor David Abejón González, Premio Especialista de Referencia Profesional en el Tratamiento del Dolor Crónico con Técnicas de Neuroestimulación.

ESPECIAL > III PREMIOS BIENESTAR Y CALIDAD DE VIDA

Dr. Jorge Duque y Alexandra Garaut



Luis Madrid, Aitor Bustamante, Verónica Madrid y Carlos Yáñez



María Abejón, David Abejón, Natalia Valencia y Jorge Molina



Jesús Toboso Ramón y María García Toboso (centro) con sus invitados de Eckermann



Miguel Luna, Francisco Prados, Denisse Tigse y Javier Porto



Equipo de ICNS abanderado por el Dr. Álvaro Campillo y María Fraile (segundo y tercero por la izq.)



Hamed Ahmadzada y Manuel José Gazapo (Universae)



María Malaret, Lidia Casadesus, Raquel Triviño y Andrea Palacio



Carlos García, Luis Ignacio García (centro), Eduardo García, Inés e Isabel Guerra, David García



Irati Colmenero, Julie Mérendon, Olga Sánchez, Ricardo Matos y Emilia de Alonso